



PRI ve “elementos suficientes” para anular la elección al PJ

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, aseguró que hay “elementos suficientes” para anular la elección judicial del 1 de junio, pues “hubo una gran cantidad de irregularidades”, y convocó a los candidatos que fueron “engaños” para participar en un proceso donde no tenían posibilidades de ganar, por-

que no fueron incluidos en los *acordeones* oficiales, a impugnar ante las autoridades electorales.

Explicó que se registraron “diversas irregularidades graves”, por lo que el PRI alista ya los elementos jurídicos suficientes para impugnar y anular estos comicios, y llamó a todos los candidatos de buena fe, que engañaron y que no figuraban en los *acordeones* de Morena, a que

impugnen también este proceso electoral.

“Queda claro que las violaciones a la ley fueron generalizadas el día de la jornada. La primera, los *acordeones*; la segunda, gente que fue llevada a votar, y la tercera, la baja participación. Previo a eso, la intromisión del Poder Ejecutivo todos los días, de las y los gobernadores”, acusó tras advertir “que hay riesgo de “que se quiera replicar este modelo viciado en otras elecciones constitucionales”.

En entrevista virtual, consideró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación “debe reflexionar y no convallidar el cochinero electoral, ya que esto los ensuciaría a ellos”.